Gartenbauer zeigen Obst und Gemüse Die Ausstellung zum 70. Geburtstag des Schwalbacher Vereins lockt etwa 350 Besucher an

Schöffen grund-Schwal-bach (jhw). Mit einer Ausstel-lung und Ehrungen langjähri-ger Mitglieder hat der Obst-und Gartenbauverein Schwal-bach seinen 70. Geburtstag ge-feiert. Etwa 350 Besucher ka-men zu dem mehrstindigen men zu dem mehrstündigen Programm ins Schwalbacher Bürgerhaus, das mit einem Gottesdienst begann.

Unter den Gästen und Gratulanten waren auch der Vorsit-zende der Gemeindevertretung Horst Euler (FWG) und der stellvertretende Ortsvorsteher Karl-Ernst Henrich. Pfarrerin Kirsten Vollmer von der evan-gelischen und Susanne Schmidt von der katholischen Kirchengemeinde gestalteten den Gottesdienst gemeinsam. Die musikalischen Beiträge lieble inuskanschen berhage lie-ferten der Männergesangver-ein Schöffengrund unter der Leitung von Helmut Wolf und der Frauenchor unter der Stab-führung von Ariane Pop. Auch die Kinder, welche die zu Ende gegangenen Kinderbibeltage besucht hatten, lieferten einen Beitrag im Gottesdienst.
Ab 10 Uhr konnten alle inter-

essierten Bürger die große Obst- und Gartenausstellung besichtigen, die die Vereinsverantwortlichen auf die Beine gestellt hatten. Dabei wurde Obst- und terbauverein

Bei der Ehrung verdienter Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Schwalbach (von links): Klaus Möglich, Erhard Häuser, Helmut Wagner, Kurt Kunz, Eberhard Jung, Walter Stahl, Heinz Scherer und die Vorstandsmitglieder Gisela Wolf und Günter Watz. (Foto: Weil)

bestaunen mit denen in früherer Zeit die Gartenarbeiten bewältigt wurden. Auch die seit mittlerweile 30 Jahren beste-

den Gästen nicht nur deutlich vor Augen geführt welche Früchte alle in Schwalbacher Gärten wachsen, sondern es waren auch alte Gerätschaften zur Ausstellung der Gartenbau-er. Der Obst- und Gartenbau-verein durfte sich als Ausrich-ter im Laufe des Tages über regen Andrang im Ausstellungs-bereich freuen.

Anstatt die Ehrungen langjähriger Mitglieder in der Jahreshauptversammlung vorzunehmen, hatte der Verein sich dafür entschieden, diesmal die Ausstellung als Rahmen für die Auszeichnung der Jubilare zu nutzen. Der Landesvorsitzende Kurt Kunz und Klaus Möglich

vom Obst- und Gartenbauver-ein Schwalbach ehrten mit Eberhard Jung, Heinz Scherer, Walter Stahl und Karl Vieh-mann gleich vier Jubilare für

40-jährige Treue zum Verein. Helmut Wagner, Erhard Häuser und Willi Schmidt wurden aufgrund ihrer Verdienste um den Verein die Ehrenmitgliedschaft zugesprochen. Von Kurt Kunz erhielten die Jubilare die goldene Ehrennadel mit kleinem Kranz überreicht.

Gäste gratulieren dem Ortsverein

In seinem Grußwort betonte Bürgermeister Hans-Peter Stock (FWG) die Verdienste des Obst- und Gartenbauvereins. Er trage nicht nur zur Verschö Er trage nicht nur zur Verscho-nerung des Ortsbildes mit sei-nen Pflanzungen bel, sondern habe auch eine vorbildliche Obstanlage, die mit Liebe und Engagement betreut wurde. Auch die Gruppe, die sich aktiv um den Vogelschutz kümmere, verdiene Hochachtung. Weitere Grußworte über-brachten der Landesvorsitzen-de Kurt Kunz und Friedrich

de Kurt Kunz und Friedrich Müller als Ehrenvorsitzender des Kreisverbandes. Die Moderation des Programms hatte Klaus Möglich übernommen.